

# Journée internationale des droits de l'enfant

... et quelques autres nouvelles !

Mesdames et Messieurs,  
Chères amies et chers amis de Zazakely,

Le **20 novembre** étant la journée internationale des droits de l'enfant, nous profitons pour vous mettre au courant de quelques informations pour cette fin d'année, qui concernent les enfants et les jeunes d'Antsirabe !

Avant toute chose, nous vous rappelons le **marché de Noël, le 2 décembre, de 9h à 18h, à Bussy-Chardonney** (Chemin de Sur-Ville 9). Nous y vendrons principalement

- des **produits de soins et de bien-être** (huiles essentielles, savons, tisanes, ... ) naturels et équitables, fabriqués à Madagascar par **Coeur de Forêt** et **Vaniala**;
- des **épices** (poivre noir et blanc, paprika, curry, curcuma, massala, noix de muscade,...) et de l'artisanat dédié à la cuisine;
- et quelques autres **produits traditionnels** (paniers, broderies, ...)

Nous avons présenté, en images, la majorité de ces produits sur [Facebook](#) et [Instagram](#) ! Les photos de cette année, produits qui sont arrivés en mai, sont aussi sur notre page du site [artisanat malgache](#).

## Les droits de l'enfant

Au début de l'année, lorsque nous avons commencé à réfléchir au **projet pour les jeunes détenus de la prison d'Antsirabe**, nous avons fait quelques recherches sur leurs droits, que nous avons résumées dans un petit [document](#). Il rappelle quelques bases historiques et de fond des droits internationaux spécifiques aux enfants. Une partie est dédiée à la **Charte africaine des droits et du bien-être de l'enfant**, qui est d'autant plus importante pour nos projets ! Si cela vous intéresse, c'est le bon jour pour se rafraîchir la mémoire ou pour en savoir plus !

## Le projet à Fiadanantsoa

Le second projet dont nous vous avons parlé, **un centre d'accueil pour les jeunes en situation d'handicap**, avance ! La responsable de Fiadanantsoa, Ando, nous a fait parvenir une première version de l'intention de projet. Nous voulions vous partager [quelques chiffres](#) de contexte qui ont renforcé notre motivation à le concrétiser, et surtout justifié sa réalisation.

## Les Zazakely et nos remerciements

Nous pensons donc, aujourd'hui particulièrement, **aux Zazakely de Mahazine, à ceux qui naissent et se soignent à Fiadanantsoa, et à ceux de la prison d'Antsirabe**. Merci pour votre soutien qui nous permet de maintenir, depuis 2006, nos activités avec eux.

Nous pensons également aux enfants de votre entourage et vous souhaitons une belle semaine !

Pour l'association,  
Chiara Counet